
 

アカオアルミ株式会社 

 

ナレーション＜テロップなし＞ 

都内で唯一のアルミ圧延メーカー、アカオアルミが製造したアルミ素材は、様々な形に姿を

変え、人々の毎日の暮らしを支えている。私たちが手にする１円玉の元となる円形（ｴﾝｷﾞｮ

ｳ）もアカオアルミが作り出している。 

創業 70 年。都市型製造業として地域との繋がりを大切にしながら、100 年企業を目指して

いる。 

 

 

代表取締役会長 

赤尾 由美 

この会社の強みは？ 

父が戦争から帰ってきて 

昭和 22年に立ち上げた会社なんですけれども 

父が一人で 49年やって、そのあと私が 21年やって 

トータル 70年になっているんですけれども 

小ロット短納期で出来ますよというのが 

うちの強みだと思ってますので 

そういった意味では大手さんに負けない品質 

そして大手さんが出来ない、短時間で 

小さいロットでお出ししますというところを 

強みにしてやってきています 

 

社員教育の考え方は？ 

我々の経営理念というのが 

アルミ事業を通して日本のものづくり、人づくりに 

貢献しますということですので 

いい品質のものを作るには 

いい人間を作らなければいけない 

じゃあ「いい人間」って何？と言ったらですね 

その原点はやっぱり「日本人らしく生きる」 

ということだと思うんですよね 

目の前のものであったり、目の前の人であったり 

誠実に対応しましょうということですね 



 
そういった本当に心の部分を大切に 

教育は取り組んでいます 

 

社員たちに聞く 

営業本部 素材グループ 

青山 宜樹 

入社動機は？ 

アカオアルミというのは 

中小企業のフットワークの軽さを生かして 

量だったり、品種だったり、納期だったり 

短い納期で対応するという 

企業ぐるみでお客様のニーズに応えるというところに 

非常に魅力を感じたのがひとつですね 

 

働きやすさを感じることは？ 

人間性というところを重視しているので 

周りにいらっしゃる方も 

とても人間が出来た方が多いので 

そういった方でフォローして頂いたり 

逆にフォローしたりだとか 

まあフォローさせることばっかりなんですけれども 

そういった中でのやりやすさというのは 

非常に感じています 

 

入社して良かったと思うことは？ 

これからどんどん化粧品だとか自動車だとか 

世界に展開していくような製品を作っている 

比較的小さい工場だとは思うんですけれども 

その中で作っているというところ 

そこに関われているというところは 

誇りに思っています 

 

 

 

 

 



 
生産本部圧延課 

宮飼 奈月 

主な仕事内容は？ 

製造工程中の品質の確認 

おおざっぱに言うと品質の確認を主に行っております 

 

仕事のやりがいは？ 

同じように作っていても微妙な環境の違いなどで 

どうしても品質の違いというものは出てきてしまうんです 

その異常が起こらないように 

どういった状況に整えればよいのかというのを 

一つひとつ対策をとっていくことにやりがいを感じます 

いつも同じ状況ではないということに 

逆にやりがいを感じております 

 

働きがいを感じることは？ 

女性の方でも技術職として 

じゅうぶん働く機会や活躍の場が与えられている 

というのが結構大きいと思います 

細かな点の気づきとか 

男性の方とはまた違う視点で 

問題点を見つけられたりとか 

ということもありますので 

 

一言インタビュー 

会社の魅力は？ 

1人目 

加工するのはお客様の方なんですけれども 

うちの材料がこう使われているんだって思うと 

手に取ったりとかそこは嬉しくなると思います 

 

2人目 

一番は若い内からどんどん新しい仕事に 

チャレンジしていける環境が整っているところ 

 

 



 
3人目 

実際使っている方のお声、特にお鍋ですね 

使いやすいというお話を聞くと 

そういうことに自分が関わっていることが 

すごく嬉しく感じます 

昔からやってきていることを今でも品質も変わらず 

長く続いているところがうちの誇りかなと思います 

 

代表取締役社長 

安藤 清志 

求める人材像は？ 

やはりものづくりという、そのものづくり自体が 

好きなんだよという 

こういう人たちはもちろんなんですけれども 

例えば「1円玉作っているんですよ」と言った時に 

「ああそうなんですか！」と驚いてもらえるんですけど 

そこでどうしても途切れてしまうことがあるので 

そうではなく、今はこんなものもやってるんです 

例えばこれもこうなんです、というようなことを 

伝えてくれるような、そういった感性をもって 

それを仕事にしたいんですというような人たちが 

入ってきてくれればなというのは思っております 

 

 


